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Всероссийский научно-практический форум «Экология: синтез естественно-научного, технического и гуманитарного знания»

ШКОЛА ИНТЕРЭКОПРАВА

Саратов, 11 – 12 октября 2012 г.

ИТОГОВЫЙ ДОКУМЕНТ

ШКОЛЫ ИНТЕРЭКОПРАВА

г. Саратов, Россия, 12 октября 2012 г.

Мы, участники ШКОЛЫ ИНТЕРЭКОПРАВА, состоявшейся в Саратове в рамках III Всероссийского научно-практического форума «Экология: синтез естественнонаучного, технического и гуманитарного знания» по итогам обсуждения сделанных докладов и сообщений решили:

Считаем важным рост числа дискуссионных площадок, на которых обсуждаются актуальные вопросы интерэкоправа, включая международное экологическое право и международное право окружающей среды, понятие, предмет, метод, источники, актуальные шаги по развитию интерэкоправа, а также вопросы сравнительных эколого-правовых исследований, для продолжения конструктивной работы по развитию этой области знания и практической деятельности, для эффективного взаимодействия международных и внутригосударственных общественных организаций, ведущих и начинающих ученых, руководителей и специалистов в целях экологизации правовой жизни для обеспечения права настоящего и будущих поколений на благоприятную окружающую среду.

Мы обращаемся с призывом ко всем лицам, которые по содержанию своей службы, работы и деятельности связаны с небезразличными нам вопросами, и предлагаем:

1. Поддержать и принять участие в подготовке антологии интерэкоправа, планируемой к изданию ЕврАзНИИПП, РЭС, МИРмпОС в 2013 году.

2. Учитывать в правоприменительной деятельности и при нормотворческой работе научное понятие экологической информации, пока не имеющее официального российского определения, в следующей правовой формулировке:

"информация о состоянии окружающей среды (экологическая информация) — сведения о состоянии окружающей среды и природных ресурсов, об источниках загрязнения окружающей среды и природных ресурсов или иного вредного воздействия на окружающую среду и природные ресурсы, о радиационной обстановке, о состоянии земель, поверхностных и подземных вод и других компонентов природной среды, природных объектов, природно-антропогенных объектов, антропогенных объектов, иные сведения о состоянии окружающей среды, доступ к которым неограничен и предоставляется бесплатно на условиях и в порядке, предусмотренных законодательством Российской Федерации, кроме случаев, установленных Конституцией Российской Федерации" mutatis mutandis – с соответствующей заменой для применения на международном уровне и во внутригосударственных целях (Высторобец Е.А., Тронин С.Е., 2011).

3. Продолжить работу по согласованной криминализации деяний, классификации, кодификации, обеспечению неотвратимости наказания и преследованию за совершение международных экологических преступлений, в том числе на региональном и субрегиональном уровнях, включая решение проблем, связанных с накоплением практики режима соблюдения и имплементации Конвенции Совета Европы о защите окружающей среды посредством уголовного законодательства от 04.11.1998 СДСE № 172 и других инициатив, имеющих близкие цели.

4. Находясь в режиме соблюдения, воздержаться от присоединения к / и ратификации Конвенции Эспо от 25.02.1991, Орхусской конвенции от 25.06.1998, но предпринять инициативы по совершению международных договоров, отвечающих публичным экологическим интересам, практике, юридической технике, учитывающих лучший отечественный и международный опыт, например, в рамках процесса Евразийского Союза.

5. Содействовать общественному участию по сближению позиций и международному правовому признанию согласованных позиций приарктических государств; государств, утилизирующих отработавшее ядерное топливо и радиоактивные отходы, а также по иным вопросам, в первую очередь, связанным с сохранением биологического разнообразия, территориальной охраной природы и рациональным использованием ресурсов.

Мы убеждены, что результаты Школы наряду с другими событиями 2012 г. могут рассматриваться, как вклад в содействие государству со стороны научных и общественных кругов при подготовке проведения в Российской Федерации Года охраны окружающей среды в 2013 году.

Участники Школы выражают признательность Евразийскому научно-исследовательскому институту проблем права, Российскому экологическому союзу, Российской ассоциации международного права, Русскому географическому обществу, Союзу экологов Республики Башкортостан, Московской инициативе в развитие международного права окружающей среды, а также иным общественным объединениям и высшим учебным заведениям, особенно Саратовскому государственному техническому университету им. Ю.А. Гагарина, Новосибирскому государственному университету за активное участие их представителей в работе Школы и выражают надежду на продолжение плодотворного сотрудничества.

Участники приняли решение о проведении очередной Школы интерэкоправа в подобных условиях не ранее 2014 года, но не позже, чем через пять лет.

АНТОЛОГИЯ

ИНТЕРЭКОПРАВА

ЕврАзНИИПП, РЭС, МИРмпОС планируется издание антологии интерэкоправа в 2013 г.
Список авторов-составителей проекта по созданию систематизированного перечня публикаций будет включен в его издание. 

Во избежание дублирования, просьба работать с региональными библиотеками, обратить внимание на свои работы, труды коллег по месту работы, редкие источники.

По итогам Школы интерэкоправа составлена антология работ О.С. Колбасова, Ю.Е. Винокурова. Описания на свод с пометкой «антология интерэкоправа» направлять в адрес Е.Н. Абаниной elena-abanina@yandex.ru в форме образца или иной форме.
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	1966
	книга
	Чичварин В.А.
	Международные соглашения по охране природы
	М.: Юрид. лит.
	420 с.
	ИНИОН РАН, Сб. док. со вступительной статьей 
	-

	1993
	книга
	-
	Краткое изложение решений, консультативных заключений и постановлений Международного Суда 1948–1991 годы
	Нью-Йорк: ООН
	286 c., PDF
	ST/LEG/SER.F/1. дела о континент. Шельфе Северного моря и др.
	http://www.icj-cij.org/homepage/ru/files/sum_1948-1991.pdf

	1997
	часть издания
	Бекяшев К.А.
	О роли ООН в кодификации и прогрессивном развитии международного экологического права // Труды Московской государственной юридической академии
	М.: МГЮА
	С.146-152.
	ИНИОН РАН. - № III.
	-


Страница I Школы интерэкоправа с полными текстами научных статей и тезисами: http://IEL1st.narod2.ru/
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All-Russian Scientific and Practical Forum "Ecology: Synthesis of Natural Sciences, Technology and Humanities"
SCHOOL OF INTERECOLAW

Saratov, 11-12 of October, 2012

FINAL DOCUMENT 
OF THE SCHOOL OF INTERECOLAW

Saratov, Russia, 12 of October, 2012
We, the participants of the SCHOOL OF INTERECOLAW held in Saratov in the framework of the IIIrd All-Russian Scientific and Practical Forum "Ecology: Synthesis of Natural Sciences, Technology and Humanities" based on the outcome of the discussion of the papers and reports made, have decided:
We consider that it is important to increase the number of open forums, to discuss sound issues of Interecolaw, including International Environmental Law and International Law of the Environment, concept, subject, method, sources, current steps to develop Interecolaw, as well as comparative Environmental Law studies, to continue the constructive work on the development of this field of knowledge and practice, and for the efficient interaction of international and internal state’s public (non-governmental) organisations, leading and beginning scientists, managers and experts to green (“ecologize”) legal life to ensure the right of the present and future generations to a favourable environment.
We address to all persons who are connected to the issues we are not indifferent to by the content of their service, job and activities, and propose:
1. To support and participate in the compilation of the Anthology of Interecolaw, planned for publication by EurAzNIIPP, REU, MIeLD in 2013.
2. To take into account in law enforcement and rule-making activities the scientific concept of environmental information which do not have official Russian definition yet, in the form of the following legal formula:
"information on the state of the environment (environmental information) – is data on the state of the environment and natural resources, on the sources of pollution of the environment and natural resources or other harmful impact on the environment and natural resources, on radiating conditions, on the state of grounds, surface and underground water objects and other components of natural environment, natural objects, natural- anthropogenic objects, anthropogenic objects, other data on the state of the environment, the access to which is unlimited and provided free-of-charge on the conditions and in the order stipulated by the legislation [mutatis mutandis of the Russian Federation], excluding the cases established [mutatis mutandis by the Constitution of the Russian Federation]" mutatis mutandis – with appropriate changes to operate at international level and in domestic purposes (E.A. Wystorobets, S.E. Tronin, 2011).
3. To continue work on the criminalization of the deeds, on classification, codification, ensuring the inevitability of punishment and prosecution of international environmental crime, including at the regional and subregional levels, including solution of the issues related to the accumulation of practice of compliance and implementation of the Council of Europe’ Convention on the Protection of the Environment Through Criminal Law done 04.11.1998 ETS № 172 and other initiatives with similar objectives.
4. Being in compliance, to abstain from joining to / and ratification of the Espoo Convention done 02.25.1991, the Aarhus Convention done 06.25.1998, but undertake the initiatives to commit to the international agreements that meet environmental public interests, practice, legal technique, taking into account the best home and international experience, for example, in the framework of the Eurasian Union.
5. To promote public participation on convergence of the positions and international legal recognition of the agreed positions of the Arctic states; countries, utilizing spent nuclear fuel and radioactive nuclear waste, as well as on the other issues, primarily related to the conservation of biological diversity, territorial protection of the environment and rational use of the resources.
We are convinced that the results of the School along with the other events of 2012 can be considered as a contribution into the facilitation to the state from the scientific and public circles for the preparation of the carrying-out in the Russian Federation of the Year of Environmental Protection in 2013.
All participants of the School express their gratitude to the Eurasian Scientific Research Institute of the Problems of Law, Russian Environmental Union, Russian Association of International Law, Russian Geographical Society, the Union of the Ecologists of the Republic of Bashkortostan, Moscow Initiative on International Environmental Law Development, as well as to the other public associations and higher education institutions, especially Yuriy  A Gagarin Saratov State Technical University, Novosibirsk State University for the active participation of their representatives in the work of the School and looks forward to continuing of fruitful co-operation.
The participants agreed to hold next School of Interecolaw in likely conditions not earlier 2014, but not later than in five years.
ANTHOLOGY 
OF INTERECOLAW
EurAzNIIPP, REU, MIeLD are planning to issue the Anthology of interecolaw.
The list of the authors-compilers of the project on development of a systematic chronological list of publications will be included in its publication.
To avoid duplication, it is requested to work with regional libraries, to pay attention to your own works, papers of your colleagues at work, rare sources.

The anthology of the works by O.S. Kolbasov, Yu.E. Vinokurov has being developed in the end of the School of Interecolaw. Proposals for the inclusion of literature on international environmental law, international law of the environment, comparative studies of foreign environmental law into the anthology of interecolaw with reference Anthology of Interecolaw send at the address: elena-abanina@yandex.ru as shown in the sample or with the other layout.
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	1966
	book
	Chichvarin V.A.
	International Agreements on Nature Protection
	Moscow: Jurid. lit.
	420 с.
	INION RAS, Coll. of doc. With introduct. article 
	-

	1993
	book
	-
	The Summaries of Judgments, Advisory Opinions and Orders of the International Court of Justice 1948-1991
	New-York: UN
	286 p., PDF
	ST/LEG/SER.F/1. Cases about continental shelf of Northern Sea and other
	http://www.icj-cij.org/homepage/ru/files/sum_1948-1991.pdf

	1997
	part of the edition
	Bekyashev К.А.
	About role of the UN in codification and progressive development of the IEL // Works of Moscow State Academy of Law
	Moscow: MSAL
	P.146-152.
	INION RAS. - № III.
	-
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